

Integration, Dienstag, 16. August 2016

Neues Internetportal der Bundesregierung zur Integration

Unter dem Titel „Integration, die allen hilft. Deutschland kann das.“ hat die Bundesregierung ein neues Internetportal gestartet.

Die Online-Plattform gliedert sich in drei große Bereiche.

Der erste Bereich stellt Menschen vor, die Integration in die Hand nehmen. Die multimedialen Porträts zeigen sowohl Flüchtlinge, die sich in Deutschland integrieren, als auch Einheimische, die sie dabei unterstützen.

Im zweiten Bereich macht eine Landkarte mit bundesweit bereits über 230 Integrationsprojekten und Initiativen das vielfältige Engagement von Bürgerinnen und Bürgern deutlich. Wer sich in seinem Ort oder seiner Region engagieren möchte, wird hier vielerlei Anregungen finden. Die Liste der Projekte wird laufend erweitert. Es ist auch möglich, Initiativen zu melden.

Im dritten Bereich schließlich finden sich alle aktuellen Informationen zum Integrationsgesetz und zur Integrations- und Flüchtlingspolitik der Bundesregierung. Mit anschaulichen Grafiken, kurzen Videos und zahlreichen Fragen und Antworten erhalten die Nutzer Informationen aus erster Hand.

Auf der Online-Plattform macht eine Landkarte mit bundesweit mehr als 230 Integrationsprojekten und Initiativen das vielfältige Engagement von Bürgerinnen und Bürgern deutlich. Die Liste der Projekte wird laufend erweitert. Es ist auch möglich, Initiativen zu melden. Zudem finden sich auf der Seite aktuelle Informationen zum neuen Integrationsgesetz und zur Integrations- und Flüchtlingspolitik der Bundesregierung. Abgerundet wird das Angebot durch anschauliche Grafiken, kurze Videos und zahlreiche Fragen und Antworten.

www.deutschland-kann-das.de